
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 83634456

Prix 1 150 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Dans un quartier recherché, au calme, à proximité des commerces et du bois, bel

appartement  de  91  m2  habitables  (75,5  lc)  avec  terrasses  de  71m2  au  dernier

étage  d'un  immeuble  bien  entretenu.  Il  se  compose  d'une  entré  ouvrant  sur  un

salon  avec  balcon,  une  cuisine  et  un  bureau,  deux  chambres  dont  une  suite

parentale  avec  salle  de  bain,  un  dressing  et  une  salle  de  douche.  A  l'étage,  une

Véranda ouvre sur deux terrasses Végétalisées plein ciel. Le dernier étage, le plan

modulable et les terrasses avec de très jolies vues en font un bien rare. Cave, local

Vélos, gardienne à demeure. Proposé par ...

Superb  apartment  offering  91m²  (979  sq  ft)  of  living  space  (75.5m²  or  812  sq  ft

carrez law) with 71m² (764 sq ft)  of  terraces on the top floor of  a well-maintained

building in  a  quiet  and sought-after  area,  close to the shops and the public  park.

Featuring  a  hall  leading  to  a  lounge  with  balcony,  a  kitchen  and  office,  two

bedrooms  including  a  master  suite  with  bathroom,  a  walk-in  wardrobe,  and  a

shower room. Upstairs, a veranda opens onto two planted terraces with sky views.

The top floor position, modular layout and terraces with fabulous views make this a

rare property. Cellar, bike ...

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence
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